

## Presentación Editorial

### Editorial

---

La escuela como lo conocíamos ha terminado, no existe más. La crisis mundial en la que nos instaló el COVID-19 ha significado un antes y un después en la forma en que enseñamos y aprendemos, por ello, el papel de las universidades en la reflexión de la crisis, resulta vital para emprender nuevos caminos en el mundo docente.

La Escuela Preparatoria Número Uno, a través de este boletín científico, pone a su alcance las reflexiones gestadas desde nuestro cuerpo docente formado por maestras y maestros de educación media superior que enfrentan día a día la nueva realidad impuesta por la pandemia y que, desde cada una de sus disciplinas, reflexiona el quehacer docente en momentos de crisis.

El uso de la tecnología, las nuevas estrategias de enseñanza-aprendizaje, el repensar nuestro estar en el mundo desde un punto de vista ético, las adicciones en adolescentes y las experiencias de gestión de las epidemias son los temas que se tocan en este número y que buscan contar nuestra experiencia como institución en un contexto de nuevas necesidades nacidas de la educación virtual.

Estos trabajos buscan amplificar las voces de nuestro profesorado y —al mismo tiempo— registrar las experiencias educativas en medio de la crisis por COVID-19 para que se pueda pensar el futuro de nuestra labor como profesores de manera contextualizada, reflexiva y crítica.

La educación es un ejercicio ancestral de los seres humanos, nos hemos educado los unos a los otros desde que la interacción entre personas nos lo ha permitido, el uso del lenguaje, la transmisión de técnicas y métodos en cualquier campo del conocimiento y la enseñanza sobre lo que somos y hacemos en el mundo son el camino para adaptarnos a las nuevas realidades y sobrevivir. Hoy más que nunca, necesitamos reeducarnos. Volver a lo esencial, reconstruir nuestra profesión desde un nuevo lugar, más empático, más justo y más humano. Sirva este ejercicio crítico a todas y todos los profesores de educación media superior que estén listos para resignificar nuestra labor docente en un mundo que seguirá cambiando sin detenerse.

---